



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園緒方中学校

青雲の大志

令和6年4月17日

No. 38 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

豊後大野市小中一貫教育校 緒方学園 緒方中学校 第1回入学式

4月9日に豊後大野市立緒方中学校第25回入学式が挙行されました。今年度の新入生18名は、緒方学園緒方中学校の初めての入学生でもあります。真新しい制服に身を包み、やる気に満ち溢れている姿を目にし、大変頼もしく思うと同時に、教職員一同、身の引き締まる思いがしました。



生徒会長五嶋愛実さんの「[歓迎のことば](#)」。中学校の魅力を「授業」「生徒会活動」「部活動」「あいさつ」の4点から紹介しました。遠慮せずに頼ってくださいと、優しく呼びかけてくれました。

誓いのことば 新入生代表 江藤琉空さん

穏やかな春の光にさそわれ、色とりどりの花が咲き誇る今日、わたくしたち18名は、緒方中学校の入学式を無事に迎えることができました。中学校では、英語が本格的に始まり、算数が数学に変わったり、部活動も新しく始まるので、少し不安ですが、先生方や先輩方に教えていただきながら、1日も早く、中学校の生活に慣れたいと思います。私たちは、今日の喜びを忘れずに、一人ひとりが自分の夢に向かって、みんなで力を合わせ、共に成長していきます。緒方中学校の生徒としての自覚をもち、努力することをここに誓います。



校訓「自立・敬愛・創造」を胸に

式辞では、緒方学園の開校に当たって新たに定めた校訓に込められた意味をお話しました。

自立

誰かに寄りかかるのではなく、甘えずに自分で立つこと。自分で考えて自分で決める、自分で決めたことに責任をもって粘り強く取り組むことが大事。

敬愛

自分と周りの人の心や体、命、そして未来を尊重し、大切に思う心。誰かを軽んじたり、どうせ自分なんかと諦めたりすることがあってはならない。自分も友だちも大切にしてほしい。

創造

学んで身に付けた知識や技能を駆使し、それぞれの得意なことを生かして力を合わせ、新しいアイディアや「あったらいいもの」を創りだすこと。日々の授業の中でその場面は用意されている。